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Allegato alla Deliberazione n. 68 del 27/11/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  27/11/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 68   DEL 27/11/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Proposta di ordine del giorno presentata dal Cons. Lavarello 
(Gruppo Consiliare "Movimento 5 Stelle") inerente alcune 
iniziative da prendere in merito alla situazione di emergenza 
nel Tigullio dovuta ai recenti eventi alluvionali. 
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PUNTO N. 18 (presentato in corso di seduta): MOZIONE DEL CONS. 

LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE "MOVIMENTO 5 STELLE") 

INERENTE ALCUNE INIZIATIVE DA PRENDERE IN MERITO ALLA 

SITUAZIONE DI EMERGENZA NEL TIGULLIO DOVUTA AI RECENTI 

EVENTI ALLUVIONALI.   

  

CONS. LAVARELLO  

Richiedere attraverso Anci una deroga al patto di stabilità dei comuni per 

le spese relative alla messa in sicurezza del territorio sotto il profilo 

idrogeologico, a chiedere al governo tramite Anci che le agevolazioni per i 

danneggiati dall’alluvione 2014 siano costituite da esenzioni di imposta e 

non solo da un’eventuale loro sospensione, a richiedere lo stato di 

calamità naturale alla Regione in tempi utili e anche soprattutto ai fini 

dell’accesso al fondo di solidarietà della UE, a **** Idrotigullio gruppo Iren 

eventualmente invitandolo anche nel presente Consiglio Comunale, per 

verificare la disponibilità alla sospensione del pagamento delle bollette ai 

soggetti colpiti dai danni alluvionali e eventualmente alla loro 

cancellazione nei casi particolari più gravi, a rivedere il piano di pulizia dei 

rivi con cadenza trimestrale su tutto il territorio, proponendolo anche a 

livello di Città metropolitana, con istituzioni di frequenti monitoraggi 

nell’arco dell’anno per quelle che erano e devono essere le competenze 

derivanti dall’ex  Provincia di Genova.   

A invitare con urgenza a visionare i danni ai componenti della città 

metropolitana in particolare nelle figure del Sindaco metropolitano Marco 

Doria, Valentina Ghio e Roberto Levaggi competente per quanto riguarda i 

lavori pubblici a attivarsi perché la città metropolitana ci dia dei tempi certi 

per il ripristino della sponda del fiume Entella che ha ceduto tra il Ponte 

della Maddalena e Via Garibaldi.   

Soprattutto l’ultimo punto che ho citato, ci sono molto affezionato alla pista 

ciclabile, a questa parte di Lavagna che probabilmente è una delle più 

belle, perché non siamo solo città di mare, soprattutto anche per quanto 

riguarda la possibilità verso Idrotigullio per i casi più gravi proprio ci sono 

persone che probabilmente a Lavagna l’attività l’hanno chiusa, c’è stato 
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chi aiutato in questi giorni ha visto quanta acqua si spreca per ripulire, 

sono quantificabili con riferimento a quello che diceva prima il Sindaco su 

questo sistema di calcolo delle bollette, lasciamo perdere, 15 giorni di 

sospensione secondo me sono pochi, queste persone nei casi specifici di 

chi ha proprio perso l’attività, probabilmente dovrebbero dargli un mese 

senza il pagamento della bolletta, non so il discorso sulla calamità 

naturale, so che a Genova era stata richiesta, però non ho capito mai se 

era stata estesa anche al nostro territorio, infatti avevo dei dubbi. Sulla 

calamità naturale a Genova quando era successo gli era stata 

riconosciuta, però non ho capito se era stata estesa al nostro territorio.     

Poi anche il riferimento a tutto ciò che è la pulizia dei rivi che non è… non 

abbiamo solo il Rezza… sappiamo che i danni alla Moggia li ha fatti il 

Ramella, ci sono degli altri, c’è anche il Moggia proprio che ha dato delle 

problematiche, ricordiamo di pulirci anche quelli, quelli sono comunali e 

spetta a noi, ma visto che secondo me decidiamo proprio a livello 

regionale, provinciale quello che è città metropolitana, di cambiare politica, 

questi sono interventi che vanno fatti, ma vanno programmati ogni 3, 4 

mesi va fatta una pulizia a dei costi…  

  

PRESIDENTE   

Ci sono interventi in merito?   

  

CONS. CAVERI   

Il punto in cui parli della sterilizzazione delle spese per quanto riguarda il 

patto, questa è una richiesta che Anci ha già fatto propria, quindi direi che 

sostanzialmente per quanto ci riguarda è condivisibile.   

  

PRESIDENTE   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
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Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Cons. Maggi e Vagge), 

votanti n. 15,  favorevoli n. 15. Il Consiglio Comunale approva 

all’unanimità.   

 

A questo punto è chiusa la seduta  

 

La seduta termina alle ore 23:36. 


